

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Banjir merupakan bencana yang sudah menjadi langganan bagi kawasan Jl. Raya Lubuk Begalung, Kecamatan Lubuk Begalung, Kota Padang, Sumatera Barat, Bahkan setiap musim penghujan datang. Bencana ini disebabkan ulah manusia seperti Pembangunan gedung, kurangnya area resapan air, buang sampah sembarangan dan penyempitan parit merupakan contoh ulah manusia yang menjadi penyebab banjir tersebut. Banjir yang melanda kawasan ini adalah masalah yang sampai saat ini masih perlu adanya penanganan khusus dari berbagai pihak.



Gambar 1.1 Banjir 09 Juli 2019

Sumber : <https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid>

Penyebab banjir dikawasan itu bisa berasal dari kurangnya kesadaran masyarakat untuk tidak buang sampah sembarangan dan kurang mendapat perhatian dari pemerintah yang berwenang.

Selain itu jarak antar rumah warga yang terlalu berdempetan, kurangnya daerah resapan air, serta jarak antar rumah warga dengan jalan yg terlalu dekat, sehingga mempersulit untuk memperluas saluran irigasi, dan mengakibatkan saluran irigasi yang terlalu sempit, hingga mudahnya air meluap saat musim hujan datang.



Gambar 1.2 Penyempitan Parit
Sumber : <https://www.bing.com/images/search>

Sebagian warga ada yang sudah mengetahui bagaimana cara menyelamatkan diri ketika banjir datang tiba-tiba, sebagian juga ada yang belum mengetahui cara untuk menyelamatkan diri. Warga yang telah banyak mengetahui tentang kesiapsiagaan menghadapi bencana banjir, mereka akan menyiapkan alat untuk mengevakuasi dirinya sendiri dan juga keluarganya. Banjir menyebabkan berbagai macam resiko, di antaranya yaitu, rumah warga menjadi kotor, adanya korban jiwa, korban materi, warga terserang berbagai macam penyakit (penyakit kulit, diare, dan lain-lain), rusaknya bangunan-bangunan, terganggunya perekonomian warga, jalan berlubang, bahkan ada trauma yang dialami oleh warga msayarakat, dan lain-lain.

Menurut penulis sendiri yang merupakan salah satu warga yang tinggal di kawasan Jl. Raya Lubuk Begalung, Lubuk Begalung Nan XX,

Kecamatan Lubuk Begalung, Kota Padang, Sumatera Barat, dan sekaligus sebagai korban bencana banjir. Jalan menuju kos-kosan penulis adalah merupakan salah satu langganan banjir, tetapi masih tergolong banjir kecil, sekitar lutut orang dewasa. Meskipun banjir tidak termasuk banjir berat tapi tetap menyulitkan warga karena tidak bisa keluar bawa kendaraan dan banjir ini hampir terjadi setiap hujan sekitar 4-5 jam sehari.

Dari latar belakang dan permasalahan di atas maka tugas akhir ini disusun dengan memilih judul : **“Analisis Kualitatif Mitigasi Bencana Banjir Study Kasus Jl. Raya Lubuk Begalung, Kecamatan Lubuk Begalung, Kota Padang, Sumatera Barat.”**

1.2 Rumusan Masalah

Adapun rumusan masalah yang akan dibahas dalam penelitian ini ialah “Bagaimana penanggulangan atau mitigasi bencana Banjir yang dilakukan di Jl. Raya Lubuk Begalung, Lubuk Begalung Nan XX, Kecamatan Lubuk Begalung, Kota Padang, Sumatera Barat.

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan diadakannya penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis penanggulangan bencana atau mitigasi bencana terhadap banjir di Jl. Raya Lubuk Begalung, Lubuk Begalung Nan XX, Kecamatan Lubuk Begalung, Kota Padang, Sumatera Barat.

1.4 Manfaat Penelitian

Manfaat pelaksanaan penelitian ini adalah :

1. Sebagai bahan masukan dan informasi bagi pemerintahan sebagai pihak yang berwajib atau pun masyarakat khususnya di Kota Padang, Kecamatan Lubuk Begalung, Lubuk Begalung Nan XX, Jl. Raya Lubuk Begalung, dalam menjalankan tugas dan fungsinya dalam penanggulangan bencana banjir.
2. Diharapkan dapat menjadi bahan referensi dan informasi bagi pembaca dan peneliti lain yang mempunyai minat yang sama yaitu untuk mengkaji masalah-masalah yang berhubungan dengan bencana banjir dan penangulungannya.

1.5 Batasan Masalah

Penelitian ini hanya berfokus pada penelitian kualitatif dan tidak analisa kuantitatif yang Membahas tentang penanggulangan yang dilakukan oleh masyarakat dan stake holder terkait masalah mitigasi bencana terhadap banjir di Jl. Raya Lubuk Begalung, Lubuk Begalung Nan XX, Kecamatan Lubuk Begalung, Kota Padang, Sumatera Barat.

1.5. Sistematika Laporan

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini membahas latar belakang tugas akhir, batasan masalah dan sistematika penulisan tugas akhir.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Menjelaskan pedoman analisis dan semua teori yang mendukung penulisan skripsi ini, Termasuk didalamnya pengertian dan istilah yang nantinya digunakan dalam penulisan tugas akhir.

BAB III METODOLOGI PENELITIAN

Bab ini menjelaskan tentang gambaran, metode, data-data yang diambil, lokasi dan waktu penelitian.

BAB IV ANALISIS DAN PEMBAHASAN

Bab ini membahas tentang Analisis dan Membahas tentang penanggulangan yang dilakukan oleh masyarakat dan stake holder terkait masalah kebencanaan dan Tata ruang terhadap banjir di Jl. Raya Lubuk Begalung, Lubuk Begalung Nan XX, Kecamatan Lubuk Begalung, Kota Padang, Sumatera Barat.

BAB V SARAN DAN KESIMPULAN

Bab ini membahas tentang kesimpulan dan saran dari hasil penelitian.